



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

## José Antonio Caínzos (CIAM): «La evolución del arbitraje en los últimos años ha sido impresionante, España es un buen ejemplo de ello»

España ha sido premiada por la prestigiosa revista especializada *Global Arbitration Review* (GAR) como el país que mejor desarrollo ha tenido en materia de arbitraje en 2020.

"Tenemos que seguir trabajando en esta línea. Este reconocimiento es un gran paso para España y un impulso para continuar", apunta José Antonio Caínzos, presidente del [Centro Internacional de Arbitraje de Madrid](#).

Tras el reconocimiento internacional de España por el premio de la revista GAR, Economist & Jurist [se ha sentado de nuevo](#) con **José Antonio Caínzos**, [colaborador habitual de la revista](#) y voz autorizada en la materia.

**E&J.-¿Qué países de nuestro entorno aventajan a España en ser sede de referencia en arbitraje internacional? ¿Qué podrían tener ellos que no tenga nuestro país?**

J.A.C.-Los países líderes a nivel mundial, normalmente representados por una ciudad con mucha tradición arbitral, son Francia (París), Reino Unido (Londres) y Singapur. En un segundo bloque, también importante, podríamos hablar de Estados Unidos (Nueva York y Miami), Suecia (Estocolmo), Suiza (Ginebra) y Hong-Kong.

José Antonio Caínzos (FUENTE: CIAM)

Lo que tienen ellos y

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |